

Lorsque Violette se réveille, tout est en train de trembler !

UNE PRIÈRE LORS D'UN TREMBLEMENT DE TERRE



Demande à ta famille ce qu'il faut faire en cas d'urgence.

Par Noelle Barrus
(d'après une histoire vraie)

Un grondement réveille Violette alors qu'elle était endormie. D'abord elle pense que c'est l'orage.

Mais le grondement devient de plus en plus fort. Les fenêtres de sa chambre se mettent à trembler.

Violette se redresse précipitamment. C'est un tremblement de terre.

Sa famille et elle ont récemment emménagé au Pérou. Elle sait qu'il y a souvent des tremblements de terre dans la région. Ils s'y sont préparés et ont répété les gestes à faire. Mais elle ne pensait pas que

ce serait aussi effrayant. Son corps tout entier est en train de trembler !

Violette court à la cuisine et se glisse sous la table. Quelques secondes plus tard, son frère et sa sœur la rejoignent. Puis maman et papa.

« Félicitation de vous être souvenu de ce que nous avons répété, dit papa. Est-ce que tout le monde va bien ? »

Le frère et la sœur de Violette acquiescent.

Mais Violette a peur. Elle ferme les yeux. Elle a du mal à ne pas s'inquiéter des

tremblements autour d'elle.

Soudain, Violette a une idée. Elle croise les bras et incline la tête. Elle murmure : « Cher Père céleste, s'il te plaît, prends soin de ma famille. »

Violette continue de prier. Elle a l'impression que quelqu'un la prend dans ses bras. Une fois sa prière terminée, elle lève les yeux. Papa et maman ont les bras croisés. Tout comme son frère et sa sœur. Ils sont tous en train de prier ! Le sol continue de trembler. Mais Violette se sent en paix.

Les tremblements cessent enfin. Par

précaution, Violette et sa famille restent encore un peu sous la table.

« Comment te sens-tu ? », demande Maman à Violette.

« Bien, répond Violette. Au début, j'avais très peur. Mais j'ai fait une prière et je me suis sentie beaucoup mieux. » Elle prend maman dans ses bras. Elle est reconnaissante envers notre Père céleste de l'avoir aidée à se sentir en paix. ●

Cette histoire s'est passée au Pérou.